68 Páginas - 5 Cuerpos - 3 Suplementos

Bolivia, domingo 15 de mayo de 2016

Bs 5.00

# Mercantil Santa Cruz asume el control de Mutual La Paz

• La Directora de ASFI, Ivette Espinoza Vásquez, asegura que los prestatarios y ahorristas podrán ser atendidos y hacer los trámites respectivos desde el lunes 16, luego que los recursos de la entidad financiera de vivienda fueron transferidos al Banco Mercantil Santa Cruz, tras ser intervenida el pasado viernes.

Donación de órganos y tejidos

# La muerte encefálica y "el milagro de vida"

La donación de órganos y tejidos a partir de una muerte encefálica podría reactivar el milagro de la vida, puesto que en el país existen muchos pacientes que esperan un trasplante de órganos para seguir

El criterio fue expresado por el especialista en trasplantes, Luis Alberto Ibáñez Bravo, quien en entrevista con EL DIARIO sostuvo que "la donación de órganos no sólo salva vidas, sino que permite el mila-

gro de la vida".

Dijo también que en la gestión 2015, en el país se logró 20 donaciones de órganos a partir de muerte encefálica, el mayor número se registró en Santa Cruz, a diferencia del resto de los departamentos.

En otros países la donación de órganos representa a 5 de cada 1.000 fallecidos. En nuestro país solo alcanza al 0.01

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Los clientes de Mutual La Paz pasarán a ser clientes del Banco Mercantil Santa Cruz bajo las mismas condiciones que mantenían con la intervenida institución y serán atendidos a partir de mañana en horarios de oficina, según la directora ejecutiva de la Autoridad de Supervisión del Sistema Financiero (ASFI), Ivette Espinoza Vásquez.

La ejecutiva de la ASFI, en conferencia de prensa, informó que como resultado de una compulsa pública, se suscribió el contrato de transferencia de pasivos de primer orden y activos de entidad financiera intervenida al Banco Mercantil Santa Cruz e inició el proceso de liquidación definitiva de la Mutual La Paz.

Los clientes de la entidad financiera que mantenían cajas de ahorro, depósitos a plazo fijo y crédito serán atendidos por el Banco Mercantil Santa Cruz en sus oficinas. De tal manera que los clientes de la entidad intervenida pasan a ser clientes de la citada institucion bancaria, la cual va a mantener las mismas condiciones contratadas", señaló Espinoza.

Asimismo, la autoridad del sistema financiero convocó a los clientes de la Mutual La Paz a mantener sus ahorros en el Banco Mercantil Santa Cruz y beneficiarse de algunos servicios que ofrece, aunque aclaró que no están obligados a hacerlo y si toman la decisión también podrán retirar sus depósitos.

# No prosperó diálogo entre Gobierno y discapacitados

Al promediar las 19:20 horas se rompió el diálogo entre el Gobierno y las personas con discapacidad, movilizadas desde el 21 de marzo en demanda de un bono mensual de 500 bolivianos. La negativa del Ejecutivo de atender la principal petición del sector que inició una marcha hace 36 días y la vigilia en La Paz hace 18 días desató la ira de los demandantes

que se levantaron de la mesa de negociaciones después de dos horas, y retornó la tensión a La Paz.

La propuesta del Gobierno al sector movilizado de que se sume al acuerdo de 42 puntos firmado con otro sector afín al Ejecutivo de las personas con discapacidad provocó la molestia de los representantes que se hicieron presentes en el diálogo. (ANF)



Petrolero comienza a respirar

EL PLANTEL DE PETROLERO SALE DEL ESTADO DE COMA EN EL QUE SE ENCONTRABA Y COMIENZA A RESPIRAR CON MÁS TRAN-QUILIDAD DESPUÉS DE CONSEGUIR AYER UNA VALIOSA VICTORIA SOBRE REAL POTOSÍ (2-0) EN EL ESTADIO FEDERICO IBARRA, DE YACUIBA DONDE EL CAMPO DE JUEGO NO FUE EL MEJOR ALIADO PARA LOS DOS ELENCOS, DEBIDO A LAS LLUVIAS.

**Inf. Suplemento Deportes** 

### Hoy en La Guía



se hará la presenta-

#### Una noche especial con Nuevas Raíces

Nuevas Raíces vuelve al Teatro Municipal después de 16 años. La agrupación nacional se presenta hoy, en una excepcional velada en la que se ha previsto la interpretación de sus grandes éxitos y su nuevo trabajo discográfico.

'Volver a este escenario es un será una noche especial,823 ya que ción oficial del disco Cómo olvidarte",

expresó Javier Mantilla, fundador y director del grupo. Paola Belmonte es nuestra invitada de la semana en el sector Sin Tapujos 2.0 "Los malos momentos son oportunidades de aprendizaje", expresó la conductora del programa radial Nos Sobran Motivos.



EL DIARIO CUMPLE AL PIE DE LA LETRA LA MISIÓN CON LA QUE FUE CREADO ESTE MEDIO POR SU FUNDADOR JOSÉ CARRASCO TORRICO. EN EL TRANSCURSO DE LOS 112 AÑOS HA SIDO RECONOCIDO POR AUTORIDADES, INVESTIGADORES Y EL PUEBLO BOLIVIANO

# ELDIARIO denunció sobre intentos de atentado contra soberanía nacional

 $\bullet \ Las\ alertas\ sobre\ atropellos\ de\ chilenos\ fueron\ probadas\ y\ confirmadas\ por\ los$ gobiernos de turno desde 1962.

EL DIARIO, a lo largo de la historia del país, se mantiene a la vanguardia en alertas que van en defensa de la soberanía nacional. Desde 1962, mediante un trabajo periodístico responsable, este medio denunció ante la sociedad boliviana y el mundo los continuos intentos de atentado contra la soberanía boliviana de parte de Chile, siendo estos hechos probados y confirmados por los diferentes gobiernos.

En febrero de 1962, denunció los atropellos de Chile e informó de las acciones gubernamentales de desviar las aguas de los ríos Lauca y Mauri que se fueron desencadenando hasta la ruptura de relaciones diplomáticas, en noviembre de ese año.

El Decano de la Prensa Nacional realizó el seguimiento permanente al hecho hasta las interpelaciones en la Organización de Estados Americanos (OEA) y el quiebre de relaciones diplomáticas con el vecino país.

EL DIARIO en 1996 denunció el desvío de las aguas de las vertientes del Silala por parte de Chile. Este hecho fue destacado en varias oportunidades por los gobiernos de turno y expertos. Hasta la fecha continúa el uso arbitrario de las aguas de origen boliviano sin pagar ni un centavo.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

#### Venezuela

## Marchas finalizan con caldeadas declaraciones



EL LÍDER OPOSITOR VENEZOLANO Y EXCANDIDATO PRESIDEN-CIAL HENRIQUE CAPRILES PARTICIPA EN UNA PROTESTA CONTRA EL GOBIERNO VENEZOLANO.

Mientras el Gobierno amenazó con inter-

venir las plantas paralizadas y encarcelar a

empresarios, la oposición advirtió de un esta-

Ilido social en Venezuela si se intenta blo-

quear el proceso revocatorio contra el presi-

dente Nicolás Maduro. Con estas declaracio-

nes concluían ayer las marchas convocadas

"Si ustedes trancan la vía democrática, nosotros no sabemos qué puede pasar en este país. Venezuela es una bomba que en cualquier momento puede explotar", advirtió ante la multitud el líder opositor Henrique Capriles, quien convocó para el próximo miércoles otra movilización hasta las instalaciones del CNE.



MILES DE CHAVISTAS VOLVIERON A MARCHAR EN LA CAPITAL EN RESPUESTA AL LLAMADO DEL GOBIERNO PARA RESPALDAR LA "REVOLUCIÓN BOLIVARIANA".

Entretanto, el presidente Maduro en el mitin en la plaza Diego Ibarra ordenó en medio del Estado de Excepción decretado el viernes, adoptar "todas las acciones para recuperar el aparato productivo que está siendo paralizado por la burguesía".



por oficialistas y opositores.

Inf. Pág. 2, 5to. Cuerpo

eldiario.bolivia

